



Saca 'reintegró'. Horas antes Monreal declinaba para la CDMX.

Sheinbaum suma a Monreal y López a su campaña

La virtual candidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, integró a su equipo de campaña a Ricardo Monreal como coordinador de Organización y Enlace Territorial, y a Adán Augusto López, exsecretario de Gobernación, como coordinador Político. Por la mañana,

Ricardo Monreal, en diversas entrevistas de radio, se había descartado como posible jefe de Gobierno de la Ciudad de México. "Me meteré a lo que sé hacer, dar clases, escribir", decía. Horas después Sheinbaum en redes informaba su nombramiento.

—Eduardo Ortega / PÁG. 30

TAMBIÉN SUMA A ADÁN AUGUSTO

Monreal declina ir por CDMX y Sheinbaum lo incorpora

Ambos exaspirantes presidenciales coordinarán las giras de la morenista

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La virtual candidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, integró a su equipo de campaña a Ricardo Monreal, como coordinador de Organización y Enlace Territorial, y a Adán Augusto López, exsecretario de Gobernación, como coordinador político.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México puso énfasis, en sus redes sociales, que dichos nombramientos son para apoyar en la Coordinación Nacional de los Comités de Defensa de la Transformación.

El 6 de septiembre se confirmó que Sheinbaum Pardo fue designada coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, al encabezar las preferencias de las cinco encuestas levantadas en el proceso interno de



Juntos. Ricardo Monreal, Adán Augusto López y Claudia Sheinbaum.

Morena, en el que también participaron Monreal y López Hernández.

"He decidido nombrar a mis compañeros Adán Augusto López como coordinador político y Ricardo Monreal como coordinador de Organización y Enlace Territorial", publicó Sheinbaum en redes sociales.

Antes, Ricardo Monreal, en di-

"Si no hay forma de participar en ninguna parte, no habrá problema"

RICARDO MONREAL
Senador

versas entrevistas radiofónicas, dio a conocer que declinó buscar la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, ya que reconoció que, con la entrega del bastón de mando de manos del presidente Andrés Manuel López Obrador a Sheinbaum, el panorama cambió, ya que ahora ella es quien toma las decisiones.

"La toma de decisiones y obviamente no voy a caer en la ingenuidad; entonces, no ha salido la convocatoria, pero no voy a generar ninguna reacción. Simplemente, me meteré a lo que yo sé hacer que es dar clases, escribir, las mejores etapas son para las mejores épocas", dijo y agregó: "¿Dónde estaré? No lo sé. Como yo lo dije en un principio en el transcurso de los 70 días: si no hay forma de participar en ninguna parte, no habrá problema. Entiendo muy bien los momentos políticos y entiendo muy bien este relevo que se está presentando", señaló.

En el Senado, el presidente de la Junta de Coordinación Política, el morenista Eduardo Ramírez, celebró la decisión de Monreal, ya que, destacó, ninguna aspiración personal debe estar por encima del proyecto de la cuarta transformación.

"Envío un gran reconocimiento al doctor Ricardo Monreal, parlamentario, académico y escritor, que ha decidido sumarse de lleno al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum", expresó.